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Protokoll Tischtennis-Abteilungsversammlung 

24. September 2020 

1 · Eröffnung und Begrüßung 

Michael Jedamski eröffnet die Versammlung um 19:00 Uhr und begrüßt die anwesenden 
Spartenmitglieder erstmals unter den Auflagen auf Grund der Corona-Pandemie. Von Seiten des SV 
HU Vorstand/Aufsichtsrat/Geschäftsführung  ist niemand zu Gast. 

Die Ankündigung erfolgte ordnungsgemäß 4 Wochen vorher, die Einladung mit der Themenliste wurde 
coronabedingt erst am 21.09.2020 versandt, da bis dahin nicht feststand, ob die Versammlung 
durchführbar ist. Der Tagesordnung wird zugestimmt. Anträge werden nicht gestellt. 

Michael bittet um eine Schweigeminute für unser verstorbenes Mitglieder Carsten Petersen, der 1959 
Gründungsmitglied und dann langjähriger Jugendtrainer und Abteilungsleiter der durch ihn 
wiederbelebten Tischtennisabteilung im FC Union Ulzburg war 

 

2 · Feststellung Anwesenheit/Stimmberechtigte 

Anwesend sind 13 stimmberechtigte Mitglieder der TT-Sparte (siehe Unterschriftenliste). Einfache 
Mehrheit 7 Stimmen. Zweidrittelmehrheit 9 Stimmen. 

 

3 · Protokoll der Abteilungsversammlung vom 05.09.2019 

Michael teilt mit, dass das Protokoll der letzten Sitzung auf der Homepage veröffentlicht werden sollte. 
Das ist offensichtlich nicht passiert, sondern liegt noch auf der von Oliver Grube zur Verfügung 
gestellten externen Datenbank, sodass er für heute lediglich aus seinen handschriftlichen 
Aufzeichnungen berichten könnte. 

Michael berichtet, dass das angedachte Abteilungs-Spiele-Fest mangels einer ordentlichen 
Teilnehmerzahl nicht stattgefunden hat. 

Die Anwesenden verzichten auf einen weiteren Rückblick aufs handschriftliche „Protokoll“. 

Das Original wird dann wie gewohnt als Download auf der TT-Website nachgereicht.  

 

4 · Bericht Abteilungsleiter  

Rückblick 

Michael gibt einen Rückblick auf den Spielbetrieb, den wir mit 8 Herren- und 2 Jugendmannschaften 
bestritten haben. Dabei haben wir im Herrenbereich erstmals komplett in 4er-Mannschaften uns nach 
dem Werner-Scheffler-System gespielt. 

Das Ende der Saison war geprägt vom Ruhen und dann dem Abbruch der Saison mit Stand 
13.03.2020. Ein Novum in der bisherigen Geschichte, ausgelöst durch den 1. Lock-Down auf Grund 
der Corona-Pandemie. 

Unsere 3. Herren hat dadurch die Vizemeisterschaft in der 5. KK und somit einen Aufstiegsplatz belegt 

Doch nicht nur der Punktspielbetrieb kam zum Erliegen, sondern auch der gesamte Trainingsbetrieb. 
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Erst ab dem 25.05.2020 durften wir das Training unter erheblichen – sich immer wieder ändernden - 
Auflagen wieder aufnehmen. 

Wir haben das Erwachsenentraining montags und freitags komplett ins Alstergymnasium verlegt und 
den Mittwoch in der Schulstraße für besonders gefährdete Spieler zur Verfügung gestellt. Auf ein 
Training auf dem Rhen haben wir wegen des organisatorischen Aufwandes verzichtet. 

Verbandstag 

Der Verbandstag fand ebenfalls unter Corona-Bedingungen statt. Die Teilnahme war freiwillig. Michael 
hat für uns teilgenommen, da einige wesentliche Änderungen im Hinblick auf die Saison 2020/2021 
auf der Tagesordnung standen. 

Danach wird die Saison 2020/2021 nur als einfache Runde stattfinden. Start der Saison erfolgt nach 
den Herbstferien, das Ende ist auf Februar 2021 festgelegt. Verlegungen sind aber bis Ende April 
möglich. Es werden nur Einzel gespielt, keine Doppel. Es sollen aber dafür alle Einzel durchgespielt 
werden. Aufstieg ist wie bisher möglich, Abstieg soll (auf Antrag des jeweiligen Vereins) ausgesetzt 
werden. 

Jeder Verein kann sein Hygienekonzept in TT Live einstellen lassen, um den Gästen Informationen 
über die Gegebenheiten vor Ort zu ermöglichen. 

Darüber hinaus ist vom DTTB entschieden worden, ab der Saison 2021/2022 auch in allen höheren 
Klassen mit 4er-Mannschaften zu spielen. 

Aus dem SV HU 

Michael berichtet über Themen aus dem SV HU, z.B. der Ernennung weiterer ehrenamtlicher 
Vorstände, der Ernennung eines hauptamtlichen Geschäftsstellenleiters, den Ergebnissen aus den 
Hauptausschusssitzungen und der Delegiertenversammlung. Die Protokolle der 
Hauptausschusssitzungen und Delegiertenversammlung werden auf der Website des SV HU 
abgelegt.  

Vereinsmeisterschaften 

Leider konnten wir die Vereinsmeisterschaften 2019 nicht durchführen. Zunächst hinderte uns der 
extrem glatte Hallenboden daran – und dann Corona. 

Weihnachtsturnier 

Unser Weihnachtsturnier hat noch stattfinden können. 

Mit 35 Teilnehmern haben wir wieder einmal ganz viel Spaß gehabt. Und auf Grund des etwas 
optimierten Spielsystems gab es zwei erste Plätze: 

- Rolf Göllnitz in der oberen Gruppe 
- Ottmar Faust in der unteren Gruppe. 

Abgerundet wurde das Turnier wiederum durch einen Imbiss-Stand, den Antje Jung mit ihrem Team 
hervorragend geleitet hat. 

Auch hierzu kommt wieder ein ausführlicher Bericht auf unsere Website. 

Kreismeisterschaften/Landesmeiserschaften der Senioren 

Bei den Kreismeisterschaften waren wie im Vorjahr keine Teilnehmer von uns am Start, bei den 
Landesmeisterschaften der Senioren lediglich einer. 
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Michael wünscht sich nach wie vor, dass wir bei derartigen Veranstaltungen als SV HU präsenter sind. 

Mitgliederzahlen der Tischtennis-Abteilung 

Die Abteilungsgröße konnten wir gegenüber 2019 stabilisieren. Austritte wegen Corona hat es bei uns 
bisher so gut wie nicht gegeben. Michael geht aber von einer weiteren Senkung der Mitgliederzahlen 
in der TT-Abteilung aus. 

 Stand 01.01.2018 – 127 Mitglieder 

 Stand 01.09.2018 – 117 Mitglieder 

 Stand 01.09.2019 – 100 Mitglieder 

 Stand 01.09.2020 – 97 Mitglieder 

 

5. Bericht Jugendwartin 

Katrin informiert über die ebenfalls abgebrochene Saison im Jugendbereich und das Training – sofern 
es denn stattfinden konnte – unter Corona-Bedingungen. 

 

6. Training unter Corona-Bedingungen 

Das von Michael erstellte und mit dem SV HU/der Gemeinde abgestimmte Hygienekonzept gilt 
unverändert. Es bleibt auch bei den Trainingstagen montags und freitags im Alstergymnasium und 
mittwochs in der Schulstraße (für hochgradig gefährdete Teilnehmer). Das Training auf dem Rhen 
setzen wir weiterhin aus. 

Sofern machbar, startet das Sondertraining bei Uwe Cords nach den Herbstferien. Kümmerer ist dafür 
künftig Angelika Struve-Stein. 

 

7. Abteilungsordnung 

Die neue Satzung des SV HU liegt derzeit zur Prüfung beim Rechtsanwalt. Die Überarbeitung unserer 
Abteilungsordnung müssen wir deshalb weiterhin schieben. 

 

8. Etat der Tischtennisabteilung 

Michael gibt einen kurzen Überblick zum Etat der Tischtennisabteilung. 

Wir liegen mit unserem Etat weiterhin in einem vernünftigen Rahmen. Für das Geschäftsjahr 07.2020 
bis 06.2021 hat Michael eine Anhebung um 5 % beantragt. 

 

9. Wahlen 

Zur Wahl steht unverändert die Neubesetzung des zweiten Materialwartes. Nach wie vor gibt es 
keinen Kandidaten. 

Die Pflege unserer Website ist bisher durch Monika Schliemann erfolgt. Monika konnte 
krankheitsbedingt nicht mehr so tätig sein wie bisher und ist bereit, ihren Posten abzutreten. 



Michael Jedamski  Dezember 2020 

Als Nachfolgerin konnten wir Birgit Kuhlmann gewinnen, die von der Versammlung einstimmig gewählt 
wurde. Birgit ist nicht anwesend, hatte Michael aber vorab mitgeteilt, dass sie den Posten annimmt. 

 

10. Interne Turniere 

Sowohl unsere Vereinsmeisterschaften als auch unser Weihnachtsturnier tragen wir wegen Corona 
nicht aus. 

Schade. 

 

11. Blick auf die Saison 2020/2021 

In die Saison 2020/2021 starten wir mit 7 Herren- und 2 Jugendmannschaften. 

Erstmals haben wir die Mannschaftsaufstellungen der Herren nicht auf einer gesonderten 
Versammlung sondern per Mail vorgenommen. 

Michael hatte die mögliche Aufstellung zunächst mit den Mannschaftsführern per Mail erörtert und 
dann das Ergebnis allen als Vorschlag zur Verfügung gestellt. 

Alles in allem war es eine runde Sache und ging – zwar noch etwas holprig – aber doch mit einem 
guten Ergebnis für alle aus.  

Dann  informiert Michael zur Klasseneinteilung und zum Spielsystem. 

Die Punktspiele werden ausschließlich im Alstergymnasium ausgetragen, in Notfällen auch mal in der 
Schulstraße. Auf dem Rhen spielen wir in diesem Jahr nicht. 

Alle Spiele sollen bereits um 19:30 Uhr beginnen, da noch unklar ist, ob uns die Halle länger als 22:00 
Uhr zur Verfügung steht. 

Das Hygienekonzept ist zu beachten. 

 

12. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

13. Verschiedenes 

Übungsleiter 

Als Übungsleiter stehen uns aktuell nur Katrin, Uwe und Klaus zur Verfügung. Wir sind auf der Suche 
nach Verstärkung durch zwei weitere (Nachwuchs-)Übungsleiter. 

Investition langlebiger Sportgeräte 

Michael hat einen neuen Tisch für die Schulstraße beantragt. Geplant ist von ihm, dass wir künftig 
jährlich einen alten gegen einen neuen Tisch austauschen. 

Strafgelder wegen verspäteter Meldung 
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Michael weist darauf hin, dass das Spielergebnis nach 2 Tagen in TT Live eingetragen sein muss, ggf. 
auch durch uns als Gastverein, da wir ansonsten ebenfalls ein Strafgeld zahlen müssen. 

Hallenschlüssel für Alstergymnasium 

Wir hatten im letzten Jahr für jeden Mannschaftsführer einen Hallenschlüssel beantragt/zur 
Verfügung gestellt. Michael klärt die Übergabe/Weitergabe der Schlüssel für das Alstergymnasium an 
die neuen Mannschaftsführer mit dem Hausmeister. 

Training in den Herbstferien 

Die Halle 1 im Alstergymnasium  steht uns montags von 19:00 – 21:00 Uhr zur Verfügung. 

Nutzung der Tische und Netze für Schul-AG TT im Alstergymnasium 

Michael hat sein Okay zur Nutzung durch die Schule gegeben. Vielleicht bekommen wir durch die 
angebotene AG ja Zuwachs/Nachwuchs. 

Trikots 

Trikots können nach wie vor über Michael bestellt werden. 

 

Die Veranstaltung endet gegen 21:45 Uhr. 

Michael Jedamski, Dezember 2020 


